



04.06.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hoffentlich konnten Sie sich mit Ihren Familien in der Pfingstzeit gut erholen und Kraft tanken.

Wir geben Ihnen nun die Regularien des Schulbetriebs ab dem 7.06.2021 bekannt. Nach dem Wechselunterricht und dem Abschluss unserer Umrüst-Arbeiten vor bzw. in den Pfingstferien gehen wir nun zum **regelmäßigen Präsenzunterricht nach den Ferien** über. Dazu ist folgendes zu beachten:

1. Schicken Sie Ihr Kind (gesund und symptomfrei) bitte wieder täglich (!!) zur Schule.
2. Ihr Kind sollte um 7.45 Uhr an der Schule sein, sodass wir zügig mit den Testungen beginnen können.
3. Geben Sie bitte für Ihr Kind das **Ergebnis eines negativen Tests am MONTAG (07.06.21)** zur Schule mit. Dieser Test darf von Samstag oder Sonntag sein. (Sollte kein Test mitgebracht werden, wird sich Ihr Kind vor Ort mit dem Stäbchen/Nasenbohrer-Test prüfen.)
4. Die Klassenzimmer wurden soweit ausgeräumt und vorbereitet, dass ein **Unterricht für ALLE mit Abstandswahrung (1,5 m) am Einzel-Sitzplatz** möglich ist.
5. Es gilt der reguläre Stundenplan (wie ab September geplant) mit dem normalen Unterrichtsende. Für Fachunterricht in Sport, Musik, Religion werden u.U. noch besondere Regelungen gelten, um Durchmischungen zu vermeiden. Wir werden Sie noch informieren.
6. **Es entfällt die NOTBETREUUNG**. Auch die Mittagsbetreuung und die Horte laufen nach Planung und Buchung wieder „normal“. Sollten Sie den Platz für Ihr Kind wegen der Durchmischung in diesen Gruppen nicht wollen, melden Sie dies bitte bei Ihrer Gruppenleitung .
7. Bitte kleiden Sie Ihr Kind so, dass bei guter Witterung auch ein **Unterricht im Freien** auf dem Schulhof möglich ist. In den Klassenzimmern wird es regelmäßige Lüftungspausen geben.
8. Für den Unterricht wird für Ihre Kinder das **Tragen von OP-Masken** (enganliegend aber dünn und zuverlässig) empfohlen!!
9. Die **Testung über das Gurgelverfahren** wird jeweils am Mo/Mi und Freitag weiter durchgeführt. (Sollte Ihr Kind nicht am Gurgeln teilnehmen, wird es an diesen Tagen jeweils einen Stäbchentest vor Ort unter Anleitung durchführen.)

Liebe Eltern, wir freuen uns, Ihre Kinder wieder in voller Klassenstärke begrüßen zu dürfen. Auf die Abstände und die Maskenpflicht werden wir weiterhin zuverlässig achten. Sollte die Inzidenz im Landkreis Hof weiter unter die 50-Marke fallen, kann u.U. das Abstandgebot schon am Montag entfallen. Wir hoffen darauf! Die Masken aller Personen im Schulhaus werden weiterhin verpflichtend zu tragen sein.

Wir wünschen Ihnen alles Gute und freuen uns, Ihre Kinder wieder bei uns in der Schule zu haben!!

Christine Glas mit Team der Pestalozzi-Grundschule